

# Une femme mange plus de 1500 grammes de rouge à lèvres au cours de sa vie



Saviez-vous que les femmes pourraient ingérer, en moyenne, 1 814 grammes de rouge à lèvres au cours de leur vie ? Cela équivaut à environ 533,76 tubes !

Ce chiffre étonnant résulte d'un simple geste quotidien : en appliquant du rouge à lèvres, puis en léchant leurs lèvres ou en mangeant, les femmes ingèrent peu à peu ce produit cosmétique.

Bien que cela puisse paraître anodin, ces petites quantités de rouge à lèvres s'accumulent au fil des ans. La prochaine fois que vous appliquerez votre rouge à lèvres préféré, pensez-y : il pourrait bien devenir un ingrédient insoupçonné de votre régime alimentaire !

## Sources

- [sympa-sympa.com](https://sympa-sympa.com)
- 

Insolite - 31 août 2024 - Wakonda - CC BY 2.5